

Ibagué, 4 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2147

Alcaldesa entregó más de \$300 millones para fortalecer proyectos musicales y folclóricos de colegios

En el marco del 2° Encuentro Folclórico Estudiantil ‘Dancemos con la diversidad’, con el que se dio inicio a los regalos para Ibagué por su cumpleaños 474.

La alcaldesa Johana Aranda celebró el talento y dedicación con la que más de 12.000 estudiantes participaron del segundo Encuentro Folclórico Estudiantil ‘Dancemos con la diversidad’, evento de apertura a la celebración del cumpleaños 474 de la Capital Musical.

“Una actividad que busca mostrarle a los ibaguereños las escuelas de talentos que se vienen desarrollando en las instituciones educativas y por primera vez en la ciudad, fortalecimiento de las bandas escolares. Vamos a hacer entrega de 318 millones de pesos a 35 colegios, porque prefiero ver a niños y jóvenes con un instrumento musical, un balón, unos patines y no con vicios”, afirmó la mandataria de los ibaguereños.

Niños y jóvenes hicieron parte del gran desfile y muestras artísticas del encuentro, que recorrió las calles del centro de la Capital Musical, desde el Parque Galarza hasta la Plaza de Bolívar.

“Grupos de danza de 25 instituciones educativas oficiales nos mostraron hoy su talento a través de muestras folclóricas que rinden homenaje a Ibagué en sus 474 años de fundación”, expresó María Isabel Peña, secretaria de Educación Municipal.

Pese a la lluvia del final de la mañana, los niños y jóvenes disfrutaron del encuentro, que culminó algunas presentaciones de danza y musicales a cargo de la Orquesta Sinfónica de la Escuela Normal Superior de Ibagué.

“Hoy nos complacimos de vivir están gran fiesta del folclor y la cultura. A pesar de la lluvia, pudimos llevar al 100% el desfile donde nuestros niñas y niños pudieron vivir y sentir nuestro folclor por las calles de Ibagué”, expresó Diamel Sandoval, docente del colegio Exalumnas de la Presentación.

Los 35 establecimientos que reciben el apoyo económico en el marco de la estrategia Ibagué Ciudad Musical son: San Pedro Alejandrino, Escuela Normal Superior de Ibagué, Carlos Lleras Restrepo, Santiago Vila Escobar, Ciudad Luz, Exalumnas de la Presentación, Diego Fallón, Germán Pardo García, INEM Manuel Murillo Toro, Luis Carlos Galán Sarmiento, Mariano Melendro y Juan Lozano y Lozano.

Asimismo, Darío Echandía Olaya, Boyacá, San Isidro, Antonio Reyes Umaña, Liceo Nacional, Joaquín París, Antonio Nariño, Fernando Villalobos Arango, Ismael Santofimio Trujillo, Francisco de Paula Santander, San Simón, Niño Jesús de Praga, Ambiental Combeima, Alfonso Palacio Rudas, José Joaquín Flórez Hernández, Ciudad Arkalá, Jardín, Alberto Castilla, Sagrada Familia, San Bernardo, Celmira Huertas, San Juan de la China y San José.